

Finale mit Freudentränen: Sabine ist die Schöne Münchnerin

Der AZ-Modelcontest endet mit einer glamourösen Laufsteg-Gala bei Foto-Video Sauter. Aus Hunderten Bewerberinnen setzt sich schließlich Sabine Fischer (20) durch. Sie gewinnt einen Opel Adam und einen Modelvertrag – nach einer nervenaufreibenden Siegerehrung mit Hindernissen



Sabine bei ihrem Lieblings-Walk in einem lachsfarbenen Spitzen-Kleid, es wurde zur Verfügung gestellt von Julie Noll von „München Mitte“.

Der Weg war nur knapp zwei Meter lang. Aber trotzdem hat es Sabine irgendwie geschafft, innerhalb von vier Schritten in Tränen auszubrechen. Es könnte daran liegen, dass Sabine gerade einen Modelvertrag und einen Opel Adam von Häusler gewonnen hat: Die 20-Jährige trägt jetzt den Titel „Schöne Münchnerin 2014“.

Die Abendzeitung hat wieder gesucht: Wer ist das schönste Mädchen der Stadt? Nicht zum ersten Mal. Den Wettbewerb „Die Schöne Münchnerin“ gibt es seit 1946. Und auch diesmal haben sich Hunderte um den Titel beworben.

Zehn davon schafften es ins Finale bei Foto-Video Sauter.

Dessen Räume in der ersten Etage an der Sonnenstraße verwandelten sich fürs Finale in eine Catwalk-Landschaft für die zehn Schönsten Mädchen und 200 geladene Gäste. Den ganzen Tag über konnten Besucher außerdem beim „Sauter Beauty Day“ die Finalistinnen kennenlernen.

Noch nicht einmal ein Drittel der Abend-Gala ist vorbei, als Moderatorin Alena Gerber in Richtung Jury geht und Model-Chefin Louisa von Minckwitz eine Frage stellt: „Schon eine Favoritin?“ Die Antwort: „Ja. Daran ist nicht zu rütteln.“ Die anderen fünf Jury-Mitglieder nickten zustimmend. Die Entscheidung scheint ihnen genauso leicht zu fallen.

Um 21.50 Uhr, nach vier weiteren Durchgängen der Mädchen, wird das Urteil verkündet. Alena Gerber nimmt die Siegerehrung vor.

Auf Platz 4 und damit beschenkt mit einem Dirndl von Lola Paltinger ist Nina Schmidt. Auf Platz 3 und bald im Luxus-Wellness Urlaub in der Alpenkarawansera: Nina Loges. Der zweite Platz geht an Lea Käser, die ein Brillant-Collier von Juwelier Fridrich bekommt.

Und die Gewinnerin? Noch stehen sieben potenzielle Schöne Münchnerinnen auf der Bühne. Nur eine kann es werden. Marie, die letztjährige Siegerin, soll ihre Nachfolgerin verkünden. In der Aufregung unterläuft ihr ein Fauxpas. Sie

liest „Nummer 1“ statt „Platz 1“ – weshalb sich Veronica Kiriak, die Kandidatin mit der Startnummer 1, als Siegerin wähnt. Dabei hat die Jury doch die Startnummer 8 gewählt. Alena Gerber löst das Missverständnis auf; Veronica reagiert tapfer und professionell: Sie wünscht sich, die wahre Siegerin verlesen zu dürfen. Darf sie: „Sabine Fischer“, ruft sie – und dreht sich zu den neun Mädchen hinter ihr. Und wenn der Applaus nicht so laut wäre, könnte man jetzt ein leises Schluchzen hören. Vier Schritte später kullern bei Sabine Freudentränen. **Tim Wessling**

Alle Fotos der Schönen Münchnerin 2014 auf: az-muenchen.de



Die Finalistinnen (v. l.): Veronica Kiriak, Bea Brio, Lisa Dermick, Franziska Distler, Nina Loges (3. Platz), Nina Schmidt (4. Platz), Siegerin Sabine Fischer, Lea Käser (2. Platz), Julia Coic und Nina Kleinschroth. Übrigens: Die glitzernden Kleider sind von Mehra Enterprise und gesponsert von „München Mitte“. Alle Fotos: Sig Müller

Sabine Fischer (20) ist die Schöne Münchnerin 2014



Wir haben die Schönste! Der AZ-Modelwettbewerb „Die Schöne Münchnerin“ hat eine würdige Siegerin gefunden: Sabine Fischer (20), jeweils auf den kleinen Bildern rechts) setzte sich im Finale gegen ihre neuen Konkurrentinnen durch. Ihr Gewinn: ein Modelvertrag bei Louisa Models und ein Opel Adam. Auf Rang zwei landete Lea (z. Bild links) – die sich freilich gar nicht als Verliererin sieht. Die Fotos und die Details zur Final-Gala lesen Sie auf den Seiten 4, 5
Fotos: Sig Müller



So sieht Glück aus: Sabine nimmt ihren Hauptgewinn entgegen. Überbracht wird ihr der Gutschein von Wilhelm Rothmund von der Adam Opel AG. Links im Bild: Moderatorin Alena Gerber.



Der ganze Tag hat bei Foto-Video Sauter im Zeichen der Schönheit gestanden: Jury-Mitglied York Hovest (rechts) fotografiert ein Show-Shooting vor Publikum mit Kandidatin Veronica.



„Eine Charmantere hätte es nicht gewinnen können“, sagt Korbinian Fridrich. Er übergibt der Zweitplatzierten, Lea Käser, ein Brillant-Collier mit einem 0,59-Karäter im Wert von 3100 Euro.